



**ES MUCHO LO  
 QUE NOS UNE**

J.JURADO

Con el lema 'Ven, es mucho lo que nos une', la Fundación Secretariado Gitano (FSG) celebró ayer una jornada de puertas abiertas, en la que explicó cómo trabaja y los programas que desarrolla en

Ciudad Real y en Puertollano. Organizada con los objetivos de dar visibilidad a su labor y dar una imagen positiva y real de la comunidad gitana, valores y cultura, así como generar base social de

apoyo integrada por voluntarios, simpatizantes y socios colaboradores, la jornada en la capital comenzó con un acto institucional en la sede de la Fundación.

**CIUDAD REAL 9 Y PUERTOLLANO 15**



J. JURADO

Se celebró una jornada de puertas abiertas y hubo talleres infantiles de pulseras y pinta-caras en la plaza de Residencial Ronda.

## Secretariado Gitano difunde su trabajo en educación e inserción laboral

*Informó sobre la labor que realiza a través de los programas 'Acceder' y 'Promociona' y mostró una imagen real de la comunidad gitana y sus valores*

A. R.  
CIUDAD REAL

Con el lema 'Ven, es mucho lo que nos une', la Fundación Secretariado Gitano (FSC) celebró ayer una jornada de puertas abiertas, en la que explicó cómo trabaja y los programas que desarrolla en la localidad. Organizada con los objetivos de dar visibilidad a su labor y dar una imagen positiva y real de la comunidad gitana, valores y cultura, así como generar base social de apoyo integrada por voluntarios, simpatizantes y socios colaboradores, la jornada comenzó con un acto institucional en la sede de la Fundación, sita en Residencial Ronda, en la que participaron representantes de diversas entidades, beneficiarios de sus programas y familiares y vecinos del barrio de Los Ángeles.

Posteriormente, se realizaron talleres infantiles de pulseras y pinta-caras en la plaza del Residencial Ronda, a los que se sumaron alumnos de la Escuelas Municipales de Verano, y la FSC instaló un stand informativo en el que difundió las iniciativas que lleva a cabo como son los programas de empleo 'Acceder' y educación 'Promociona', financiados por el Fondo Social Europeo, el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad y la Junta de Comunidades, con la colaboración del Ayuntamiento



J. JURADO

Los chavales se divertieron con las iniciativas de ocio propuestas

de Ciudad Real.

### Programas

A través de 'Acceder', se busca ayudar a la incorporación de la comunidad gitana al empleo por cuenta ajena o propia, explicó la coordinadora provincial de FSC, Matilde Hinojosa, que indicó que 540 personas participan en este programa -de las que en tor-

no a un 60 por ciento son menores de 30 años- y este año se está trabajando con 230 itinerarios de formación y/o empleo.

En cuanto al programa 'Promociona', encaminado a lograr que los chavales culminen los estudios de Secundaria, la FSC trabaja con los hijos de 39 familias, siendo un total de 41 alumnos que cursan desde 5º de Primaria

### ▶ 'Aprender trabajando'

La FSC va a poner en marcha la próxima semana un nuevo programa denominado 'Aprender trabajando' de formación durante seis meses en entornos productivos. Constará de una primera fase de un mes en la que se buscará que los beneficiarios mejoren sus competencias básicas y transversales y se trabajará el razonamiento matemático-lógico, la lengua y la informática. Veinte serán los beneficiarios de este programa, de los que 16 pasarán a una segunda fase de cinco meses incorporándose a empresas para completar su formación.

a 4º de Secundaria. La FSC enlazó ayer la jornada de puertas abiertas en su sede con la participación, a partir de las 19 horas, en el 5º Encuentro Joven celebrado en el parque de Gasset, donde también instaló un stand informativo de su labor y difundió una imagen real, alejada de estereotipos y prejuicios, de la comunidad gitana y su cultura. □